

# Peter Weiss kann nicht kommen

ROSTOCK (bd/eb). Der in Schweden lebende Schriftsteller Peter Weiss hat einen Brief an die Theaterbesucher und das Ensemble des Volkstheaters Rostock gerichtet. Darin bittet er um Verständnis dafür, daß er nicht an den „Arbeitstagen Peter Weiss“ teilnehmen kann.

Der Schriftsteller schreibt, daß sich „die Situation, in der wir leben, in einem solchen Maß verschärft“ hat, „und die Notwendigkeit, in jeder Stunde für die Sache zu arbeiten, die uns das Wichtigste ist, ist so absolut geworden, daß ich nicht einmal einen Tag mehr zu Freunden auf Besuch fahren kann.“ Peter Weiss arbeitet an Material über den Krieg in Vietnam. Außerdem nimmt er an den Vorbereitungen einer internationalen Untersuchungskommission über die USA-Aggression in Vietnam teil.

WAW  
8.11.66